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#446 Прямой эфир с Архангелом Метатроном. Часть 1.
 
08 мая 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Архангел Метатрон – Глава Собора Иерархов Галактики Млечный Путь, Иерарх

Духовного мира.
 
00:30 Представление участников.
Максим: Дорогие друзья, всем привет! Начну эфир я – руководитель проекта,

зовут меня Русан Максим. Мы сейчас находимся в Самаре. У нас здесь была лайт-
форма обучения контакту с Высшим Я и, соответственно,  конференция.  Мы только
закончили ее.

Я  хочу  выразить  огромную  благодарность  нашему  Самарскому  центру
«Кассиопея».  Он,  так  же,  как  и  наш  Центр,  имеет  оборудование  и  специалистов,
которые обучены в нашем Центре, и много всяких классных «плюшек», которые тоже
есть  в  нашем  Воронежском  центре.  Хочу  поблагодарить  наших  самаритян.  Как
самаритян или самарчан? Самаритян звучит более интересно, более по-кассиопейски.

Замечательный город Самара. Ребята, всем рекомендую сюда приехать. Красота
неописуемая,  и  люди очень  светлые,  добрые,  классные.  Поэтому Самаре  огромный
привет, всем, кто нас смотрит! В Самаре тоже есть наши волонтеры. Всем волонтерам
огромный привет!

 Хочу  всем  напомнить,  что  помимо  Самары  у  нас  будут  и  другие  города.
Следующий выездной ретрит (вернее выездное мероприятие всего Оздоровительного
центра) в Москву. Москва, мы скоро будем у вас. Мы там будем с 14 по 22 число этого
месяца (с  14 по 22 мая 2022 г.).  Для того чтобы узнать,  где мы будем,  вы можете
посмотреть предыдущий эфир, там есть ссылки.

Сегодня  интереснейший  эфир.  У  меня  вопрос:  как  мне  задавать  вопросы
Архангелу  Метатрону,  когда  у  меня  вопросы  в  Telegram?  Ирина,  давай  вопросы,
которые нам подготовили наши подписчики в чате «Вопрос-ответ. Прямой эфир». В
этом  отдельном  чате  мы  с  утра  собирали  все  вопросы,  их  мне  подготовила
администратор Лена. Она их сформировала, и первым делом мы будем задавать эти
вопросы.  Нас  уже  376,  не  так,  конечно,  много,  но  передаю  слово  Ирине.  Она
расскажет, кто, как и что у нас сегодня за прямой эфир.

Ирина: Дорогие друзья, здравствуйте! Добрый вечер. Всем привет из Самары!
Сегодня  у  нас  была  конференция  с  нашими  внеземными  друзьями.  Здесь

присутствовали ЛиШиони с планеты Шимор, МидгасКаус с планеты Эслер. Но в связи
с тем, что они присутствовали здесь практически целый день, отвечая на вопросы, они
пошли к себе, в свои тела, чтобы заняться своими делами.

А я буду вести этот прямой эфир с представителем Духовного мира, который на
Земле известен под именем Архангел Метатрон. Это довольно известная личность на
Земле и в других мирах, потому что он является одним из главных Иерархов Галактики
Млечный  Путь,  который  отвечает  за  духовное  развитие  всех  Духов,  за  создание
событий,  создающих  условие  для  духовного  развития  всех  Духов,  которые
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воплощаются  в  нашей  Галактике.  Но  он  не  один,  там  Собор  из  28-ми  Духов.  Он
является, если по-земному сказать, главой этого Собора Галактики Млечный Путь. Я
напоминаю, что это Духовный мир. Это именно тот Иерарх Духовного мира, который
обучает  Ангелов-консультантов,  кого  и  для  чего  воплощать  во  все  Миры  нашей
Галактики – это больше 150 миллиардов звезд на всех уровнях плотности.

Если Архангел Михаил отвечает за воплощения на планете Земля, то Архангел
Метатрон  отвечает  за  воплощения  в  нашей  Галактике.  Естественно,  он  и  сам
воплощался  и  имеет  длительный опыт воплощений  в разных мирах,  и  не  только  в
нашей  Галактике,  но  преимущественно  в  нашей  Галактике,  потому  что  он  за  нее
отвечает.  И  мы  решили  сделать  с  ним  эфир,  чтобы  он  ответил  на  возникающие
вопросы.

Он вас приветствует.
Максим: Да. Архангел Метатрон является куратором многих контактеров. Мы

собрали вопросы от наших контактеров и подписчиков, чтобы задать ему.
Я приветствую тебя, Архангел Метатрон!
Ирина: Приветствую.
 
06:30 Архангел Метатрон о своей работе в Духовном мире.
Максим: Вопрос первый: расскажи, пожалуйста, о твоей должности в Духовном

мире. Как эта должность называется, и чем ты там занимаешься в Духовном мире?
Ирина: Если перевести на русский язык, то моя должность называется – Глава

Собора  Иерархов  Галактики  Млечный  Путь,  который  занимается  воплощениями
разумных Духов на всех уровнях плотности всех миров в этой Галактике.

Моя работа состоит в том, что я устраиваю Советы с другими Дэвами, то есть с
Архангелами 24-го уровня по терминологии Межзвездного Союза. Вместе с ними мы
советуемся, как обучать и как правильно преподносить консультантам, то есть Духам с
22-го уровня Духовного мира, сколько Духов нужно воплотить в том или ином мире,
какие события они могут там прожить, какие свои вибрации изменить и какие свои
жизненные  задачи  выполнить.  У  меня  многомерное  сознание,  которое  охватывает
задачи  многих  Миров,  многих  поколений,  многих  родовых эгрегоров,  религиозных
эгрегоров, эгрегоров планет.

Максим: Понятно, очень интересно. Скажи, пожалуйста, действительно ли, что
ни один Ангел без твоего разрешения ничего не делает?

Ирина:  Это  не  то,  что  разрешение.  Ангел,  который  находится  под  моим
руководством, то есть который отвечает за Галактику Млечный Путь, ничего не делает
без совета со мной или без оповещения меня в пределах своей компетенции. Как я уже
говорил,  это  относится  главным образом  к  Ангелам-консультантам  с  22-го  уровня,
также  к  Ангелам-проводникам  (с  21-го  уровня),  к  Ангелам-хранителям  (с  18-го
уровня),  которые занимаются  непосредственно кураторством воплощенных Духов и
гуманоидных, и плазмоидных. У плазмоидов тоже могут быть кураторы из Духовного
мира.

 
09:13 Архангел Метатрон о Боге.
Максим:  Благодарю  тебя.  Правда  ли,  что  только  тебе  известны  все  тайные

планы Бога Отца?
Ирина: Я являюсь Духом, по вашей терминологии, из 24-го уровня Духовного

мира.  Это  тот  уровень,  когда  сознание  Духа  сливается  с  волей  Бога,  сливается  с
разумом Бога, я чувствую Его информацию, которую вы называете тайной, так же, как
и свою память. То есть я читаю Его мысли, как у себя в памяти, как открытую книгу.
Конечно  же,  есть  те  вещи,  которые  знает  только  Он  один.  Это  находится  в  Его



духовном сердце. У Бога, как у Духа, тоже есть духовное сердце, и есть память. Когда
ты сливаешься сознанием с Его Духом, ты сливаешься в своей памяти с Его, то есть ты
получаешь доступ к информации, но только к той, к которой есть Его воля.

Максим: Скажи, пожалуйста, а видел ли ты Лик Божий?
Ирина:  Лик Божий в Духовном мире я видел,  но на уровне восприятия Его

энергий, потому что Он есть Дух, и Он может принять любой образ. Этот Лик похож
на лицо мужчины (показывает), достаточно молодого, кстати, который, если смотреть с
Земли,  то  занимает  все  небо.  Глаза  у  него,  как  огромные  впадины,  синего  цвета,
примерно  можно  увидеть  Лик  и  во  всю  Галактику,  например,  но  это  будет  лишь
проекция. Можно общаться просто со Светом, например. Потому что любой Лик — это
образ,  который  принимает  та  часть  Его  энергий  (Божественных  энергий),  которая
выделена им для общения со своей частью или, как вы говорите, со своим ребенком.

Максим: Понятно. А можно ли узреть Бога или Его можно только чувствовать?
Ирина:  Можно  узреть  духовными  очами,  глазами  своего  духовного  сердца.

Физически можно видеть только те Его энергии,  которые находятся  на физическом
уровне проявленности в Божественной реальности.

 
12:08 Архангел Метатрон о своих воплощениях в этой манвантаре.
Максим: Скажи, пожалуйста, в третьей книге Еноха ты первоначально являлся

человеком - Пророком Енохом, так ли это?
Ирина:  Да, это было одно из моих воплощений на Земле. Правда, меня звали

Ханох.
Я так слышу – Ханох. Не Енох, а еще так длинно Хаанох.
Это было одно из моих воплощений на планете Земля, которое было задолго до

изменения на ней климата,  который потом впоследствии назвали Великим потопом,
глобального катаклизма, вызванного воздействием оружия внеземных цивилизаций. Я
жил  в  теле  Хааноха.  На  Земле  был  воплощен  в  тот  момент,  когда  по  вашему
современному летоисчислению было чуть больше 40 тысяч лет назад.

Максим: Понятно, спасибо большое. Скажи, пожалуйста, в какой из 3-х книг
Еноха отражена истинная история?

Ирина:  Во  всех  трех  книгах  отражена  истинная  история,  потому  что  я
передавал  эти  книги  контактерам,  их  писали  (показывает)  пять  мужчин,  которые
записывали, а потом двое собирали в одну. Были какие-то записи, разные части этих
книг.  Но они записывали  это  по  образам,  как  Он передавал.  Записывали на  своем
уровне  своего  понимания.  Информацию получали  в  форме  образов,  как  это  всегда
бывает, практически всегда при астральном контакте с человеком, у которого открыт
духовный канал.

Максим:  Я  благодарю  тебя,  Архангел  Метатрон.  Продолжаем.  Повторяю
вопрос: какие у тебя были самые важные воплощения?

Ирина: Самые важные воплощения в этой манвантаре?
Максим: Да, в этой манвантаре.
Ирина:  Я  считаю,  что  самые  важные  воплощения  были  на  вашей  планете,

потому что она связана с очень дорогой мне личностью Иисуса Христа.
Одно  из  моих  воплощений  было  в  одного  из  первых  восемнадцати  людей,

которых создали внеземные цивилизации.
Максим: Ух ты. Ты был один из первых, кого создали внеземные цивилизации?
Ирина: Да. Один из восемнадцати первых людей на этой планете.
Максим:  Одно  из  самых  важных  воплощений  было  в  числе  первых

восемнадцати людей. Скажи, пожалуйста, какая цель была в воплощении именно среди
первых восемнадцати?



Ирина: Гармонизировать полную структуру, гармонизировать Дух и духовную
структуру к физическому телу, вновь сотворенному из разных генотипов, то есть быть
одним из первопроходцев.

Максим: И как тебе в этом теле было?
Ирина:  Я был свидетелем попытки убийства селбетовцами одного из первых

людей.
Максим: Это как раз та ситуация со змеем, с яблоком Адама?
Ирина: Да. Я был мужчиной (показывает молодого парня, где-то точно больше

3-х метров роста, с достаточно светлой кожей, не такой белой, как у бурхадцев, но
достаточно бледный человек).

Если  перевести  мое  имя  с  тумесоутского  языка  на  русский  примерными
звуками, это будет звучать как Харриш. Я прожил в этом теле, если по современному
земному времени, 650 лет.

Максим: Да, у них там срок жизни был другой.
Ирина:  Потом, одно из самых значимых воплощений было позже, как я уже

говорил,  в  Хааноха.  Я  был  контактером,  контактировал  с  Духовным  миром,  с
представителем планеты Бурхад, контактировал с Христосознанием, то есть с Духом
Христа. Передавал информацию тем людям, которые жили. Они жили в том городе,
который гораздо позже, уже после катастрофы, стали называть островом Атлантида.
Некоторые  люди,  которые  там  жили,  некоторые  жрецы  занимались  магическими
экспериментами,  которые  разрушали  плазмоидные  миры  ради  того,  чтобы  иметь
власть и могущество над умами людей.

Они посылали плазмоидов к некоторым людям,  то есть создавали некоторые
плазмоидные  группы,  которые  управляли  людьми.  Это  были  именно  магические
эксперименты. И представители планеты Бурхад, Ангелы, с которыми я контактировал
в  теле  Хааноха,  и  Христосознание,  все  они  предупреждали  этих  людей  о
недопустимости такого поведения.  Я им это передавал,  в результате  чего,  когда  по
земному летоисчислению мне было 238 лет, я уже был достаточно опытным и мудрым
пророком, у меня были свои ученики в Атлантиде.

Мои противники, жрецы, которых я обличал, которых я призывал остановиться,
составили заговор против меня и попытались подослать ко мне парня отравить меня,
вывести из воплощения. И когда я узнал об этом, то сообщил об этом своим кураторам.
Они приняли решение переселить меня на планету Бурхад (Пикран), потому что мне
было опасно оставаться на Земле. И остаток своего воплощения, а это еще 432 года, я
прожил на планете Бурхад. 

Максим: Тебя реально забирали на физический контакт?
Ирина: Меня забрали насовсем, в то время это было разрешено. До войны было

разрешено  по  особому  запросу  и  разрешению  Духа,  то  есть  Высшего  Я,  как  вы
говорите, переселиться на другую планету.

Максим: Мне интересно, а что подумали жрецы, когда ты пропал?
Ирина:  Они  знали,  что  меня  забрали  Ангелы,  как  боги,  на  небо.  За  мной

прилетел  очередной  корабль  с  Бурхада  (показывает:  корабль  похож  на  колокол,
спускается вниз широкой частью, он туда уходит, и все видят это).

Я  уже  не  вернулся,  как  они  думали,  но  поддерживал  ментальную  связь  со
своими учениками, на расстоянии приходил к ним Духом своим. Мне говорили, что
жрецы надеялись, что я вернусь с неба.  Они сказали,  что я улетел в путешествие с
богами, и ждали, что меня вернут.  Но меня не вернули. Это было примерно 40 000
земных лет назад.

Максим: Чем ты занимался на Бурхаде в теле землянина?
Ирина: Я общался с Христосознанием, со своими кураторами, и мне выделили



отдельный  светлый  дом.  Я  там  жил  один,  и  ко  мне  приходил  любой  желающий
бурхадец.  Я  занимался  духовным  развитием,  познанием,  узнавал  много  нового
(показывает  библиотеку).  Мне  предоставили  доступ  к  информации,  меня  научили
бурхадскому (пикранскому) языку.

Следующее мое значимое воплощение было уже после катастрофы на Земле, я
воплотился в человека, которого вы знаете как царь Давид.

Максим: Это тот царь Давид, который писал священные писания?
Ирина:  Да, я писал стихи для песен, и это были и просто песни о природе, о

любви, и были также песни-молитвы, то есть духовные. И это тоже было значимое для
меня воплощение, потому что я родился в простой семье в том воплощении, но стал
контактером  еще  с  детства  с  планетой  Тумесоут.  И  во  сне,  и  наяву  меня  учили.
Приходили с планеты Тумесоут и учили меня, как очищать свое духовное сердце, как
настраивать свой духовный канал на общение со своим Светом, со своим сердцем, и
как быть всегда в высоких вибрациях, как всегда быть светлым и чистым, «угодным
Богу». Что такое «угодный Богу»? Это человек, который соответствует вибрациям в
самом высшем божественном качестве.

Когда я так стал делать, я стал соответствовать по вибрациям месту правителя
Израиля, когда он еще был един. В то время там был другой царь. Но мой куратор с
планеты Тумесоут – это я потом узнал, я считал его богом, мой бог избрал меня через
своего пророка, привел к этому царю. Постепенно я путем,  казалось бы, случайных
событий, занял его место. И стал править Израилем.

Это был непростой путь. Я много раз подвергался опасности быть выведенным
из воплощения, много раз меня проверяли на прощение, на любовь, на принятие своих
врагов, тех, которые хотели меня убить. И если бы я допустил, какое-нибудь чувство в
отношении прежнего царя и его людей, я бы перестал соответствовать месту правителя
(говорит, что шли проверки). Поэтому я считаю это воплощение очень важным.

Почему я прошел все эти испытания? Потому что я всегда верил в Бога Отца. Я
всегда  общался  с  Богом,  и  я  контактировал  с  представителем планеты Тумесоут,  с
Яхве,  который  был  воплощением,  как  известно,  Христа.  Он  был  тогда  уже  в
воплощении  на  Тумесоуте.  Я  с  ним  общался  мысленно  и  вслух  (показывает:  один
находится, говорит вслух, и ему идут ответы). Я оставил это воплощение, полностью
выполнив его задачу.

Я  сейчас  нахожусь  вне  воплощения.  Последнее  мое  воплощение  было  на
планете  Бурхад  через  400  лет  после  выхода  из  воплощения  из  царя  Давида.  Я
воплотился на планете Бурхад в тело мужчины, который занимал достаточно высокий
пост в правительстве, его звали Эндеро Ниил. Когда мне было чуть больше 600 лет, я
стал физическим отцом тела Иисуса Христа.   

Максим: Вот это очень интересно.
Ирина: Я передал ему свои вибрации.
Максим:  Вот  это  вообще  развязка  интересная.  Когда,  говорят,  следующая

серия? Ты был воплощен на Бурхаде, и, получается, твой генотип был передан Иисусу
Христу через Марию?

Ирина:  Да. Я брал ее на контакт вместе с Мирах Каунтом. Мы с ним хорошо
знакомы.

Максим: С Мирах Каунтом, то есть с Архангелом Гавриилом. Вот это развязка.
Извиняюсь, я под эмоциями нахожусь. Я не ожидал.

Ирина: Он улыбается.
Но я был в воплощении еще 380 лет после этого события,  когда  я дал свой

генотип  для  рождения,  для  воплощения  этого  высокого  Духа,  Первородного  Сына,
который первым появился в Сознании и в Свете Отца в этой манвантаре.



Я  знал  полностью  его  план:  и  когда  Он  воплотился  и  проходил  все  свои
испытания  на  Земле,  все  свои  уроки,  и  когда  Он нес  обучения  другим  людям.  Он
обучал их любви. Но у любви нет конца, нет края совершенству. И поэтому, обучая
землян,  Он тоже получал свои уроки,  как это делать в тех условиях,  в которые Он
попал, и в которых Он не был достаточно давно. Потому что до своего воплощения в
тело землянина, Дух Христа, когда Он стал моим физическим сыном, до этого Он был
моим куратором, когда был воплощен на Тумесоуте.

Максим: «Санта-Барбара» отдыхает. Серьезно. Аж накрыло. Поехали дальше.
Получается сейчас,  что Иисус Христос,  бессмертный в своем теле -  частичка

тела, которая тобой была передана Марии.
Ирина:  Да, на корабле, когда я брал ее на контакт. Мы были вместе с Мирах

Каунтом и еще с одним бурхадцем (показывает), который нам помогал. Он был, по-
вашему, биогенетиком.

Максим:  Я думаю, что эта новость очень многих сильно удивит, как и меня
сейчас удивила. Сколько у тебя было всего воплощений в мирах и в галактиках, не
только в этой манвантаре?

Ирина: Во всех манвантарах? Но они бесконечны, цикличны.
Максим:  Ты  приближен  своим  уровнем  Духа  к  Богу?  Такое  количество

воплощений, что они превращаются в бесконечность?
Ирина: Манвантар было очень много. И в манвантарах у вас у всех было очень

много  воплощений.  Поэтому  учитываются  обычно  воплощения  в  последней
манвантаре.

Максим: Давай в последней манвантаре. Сколько в этой последней манвантаре
воплощений было?

Ирина: У меня было 155 воплощений. Их у меня было не так много, потому что
я после каждого воплощения достаточно долгий срок находился в Духовном мире и
выполнял свою задачу.

Сейчас, уже выйдя из воплощения из тела бурхадца, уже 1700 с лишним лет я
нахожусь  в  Духовном  мире,  не  воплощен.  Я уже  сказал,  что  я  управляю  Собором
Духовных иерархов Галактики, возможно, вы знаете,  как Совет Кармы, конечно же,
для  Галактики  Млечный  Путь.  У  каждой  Галактики  есть  аналогичная  структура,
которая занимается (почему и называется «Совет Кармы» или «Совет Владык Кармы»)
интеграцией любого Духа, как вектора мыслящей субстанции в физическое тело или в
тело иной плотности.

 
34:55 Архангел Метатрон о «Совете Кармы».
Максим: Тоже очень интересно. Ты входишь в Совет Кармы?
Ирина: Да, я вхожу в Совет Кармы и являюсь Председателем.
Максим: А кто еще входит в этот Совет?
Ирина: Кришна входит, в Совет именно нашей Галактики (показывает: в форме

Будды сидит). Но это не тот Будда Шакьямуни, это другой.
Максим:  Там  со  всех  религиозных  эгрегоров,  со  всех  планет  собраны

высоковибрационные Духи? Я правильно понимаю?
Ирина:  Да,  они  не  только  с  Земли,  они  со  всей  Галактики,  которые

воплощались.
Максим: А чем занимается Совет Кармы вообще?
Ирина:  Обучает  Ангелов-консультантов,  отвечающих  за  всю  Галактику,  их

очень  много,  как  правильно  воплощать  Духов,  как  им  подбирать  условие  и  как
создавать  событие,  ведущее  их  к  осознанности  Света  и  к  принятию.  Также,  это
побочная, конечно, деятельность Совета Кармы (этим больше занимаются Архаты), но



мы  все-таки  занимаемся  наблюдением  за  развитием  политических  и  религиозных
эгрегоров  на  всех  планетах  Млечного  Пути  и  на  всех  уровнях  плотности,  во  всех
Мирах Млечного Пути на всех уровнях плотности.

Максим:  Тогда  вопрос:  а  что  ты  думаешь  по  поводу  развития  религиозных
эгрегоров нашей планеты?

Ирина:  Что  я  думаю  по  поводу  развития  религиозных  эгрегоров  на  вашей
планете? На третьем уровне плотности, где вы живете?

Максим: Да.
Ирина:  Я  думаю,  что  развитие  религиозных  эгрегоров  во  времени  и

пространстве,  развертывание  Божественной информации через  пророков,  данных во
всех религиозных эгрегорах, также через Ангелов-пророков, через Ангелов-целителей,
через Ангелов-Архатов идет сейчас в данный момент времени достаточно медленно.
Этому  препятствуют  негативные  вибрации  ноосферы,  которые  сдерживают  рост
религиозных эгрегоров.

 
37:33 Архангел Метатрон об эго.
Максим: Благодарю. Скажи, пожалуйста, как отделить себя от эго?
Ирина:  Сейчас, будучи знакомым с вашей терминологией, я встречал столько

значений эго, наверное, больше 150-ти. Сканируя память контактера Ирины и твою,
Максим, я вижу, что несколько понимание слова эго не совпадает. Что ты понимаешь
под словом «эго»?

Максим: Превозношение себя перед другими.
Ирина:  «Эго»  ты  понимаешь,  как  проявление  воплощенной  части  Души,

обусловленное инстинктивной энергией власти?
Максим: Да, все верно.
Ирина:  Себя  отделить  от  инстинкта  власти  и  от  любого  другого  инстинкта

возможно только пребывая всегда в контакте со своим Духовным Я, со своим Высшим
Я и понимая точно задачу каждого инстинкта  в  каждом моменте времени.  Задачей
инстинкта  власти  является  управление  в  материальном  мире  для  проведения,
обозначения  и  гармонизации  духовных  задач.  Если  ты  будешь  инстинкт  власти
использовать  именно  для  этого,  а  не  для  достижения  иллюзорного  счастья  от
обладания  материальными  предметами  и  удовольствиями,  то  инстинкт  власти  тебе
будет покорен.

Максим: Благодарю. Я услышал.
Ирина: Я его не совсем понимаю.
Максим: Я все прекрасно понял.
 
39:50 Архангел Метатрон об Архангелах.
Максим: Вопрос такой интересный: действительно ли у тебя есть брат-близнец,

или  брат  по  духу  Сандальфон,  бывший  когда-то  пророком  Илией?  Его  также
причислили к Архангелам.

Ирина: Пророк Илия, ты имеешь в виду Фесвитянина?
Максим: Здесь не уточнено.
Ирина: Просто их было два. Это было два разных Духа. Есть Архангел (как я

его слышу) Селафиил. И он тоже был воплощен как раз в Илию, который был при
царице  Иезавель  (показывает  ее  образ).  Тот  самый,  который  вступал  в
противодействие  с  контактерами-пророками  плазмоида  Ваала.  Я  бы  не  сказал
«духовный брат», у меня все Архангелы – духовные братья. Мы с ним общаемся. Он
сейчас находится в воплощении на планете Гихор, воплотился там не так давно. Он
достаточно молодой гуманоид, воплотился всего лишь 23 земных года назад.



Максим: Я понял. Благодарю. Скажи, пожалуйста, сколько во Вселенной всего
Архангелов? Согласно Библии их всего три: Михаил, Гавриил и падший Люцифер.

Ирина: Нет. Их гораздо больше. Кого мы называем Архангелами? В Духовном
мире  Архангелом  называется  существо,  которое  находится  на  22-ом,  23-ем,  24-ом
уровнях и выше. Уже 22-ой уровень может называться Архангелом. Это те Ангелы,
которые могут войти в Божественный мир, то есть из Духовного мира могут войти в
Царствие Небесное. По-вашему, Царство Небесное – мир Света.

В  Божественный  мир,  то  есть  в  Царство  Небесное,  которое  находится  за
пределами всех духовных уровней, могут входить Ангелы 22-го, 23-го и 24-го уровней
по терминологии Межзвездного Союза Галактики Млечный Путь. И уже этих Ангелов
можно назвать Архангелами.

Слово «Архи» – означает власть, начало, силу,  возможность управления. Они
могут управлять процессом обучения других Ангелов. Поэтому их очень много, если
учесть  все  галактики  Вселенной,  их  невообразимое  количество,  то  есть  несколько
миллиардов, можно так сказать (показывает цифру со многими нулями).

 
44:00 Архангел Метатрон о «зачатии Христа от Святого Духа».
Максим: Задам вопрос, как его задали: в чем причина, что ты не «засветился»

(то  есть  тебя  нет  в  Новом  Завете)?  Почему  христиане  не  знают  тебя  под  данным
именем?

Ирина:  Потому что,  когда  я  входил в  контакт  после выхода из  воплощения
через  380 лет после рождения,  после воплощения  Иисуса  Христа,  стал участвовать
Духом в строительстве христианского религиозного эгрегора. Сначала, я участвовал,
выходя для этого в Астрал. Я передавал информацию о том, как правильно составить
каноны  новой  религии,  чтобы  она  могла  гармонично  сосуществовать  с
существующими религиозными эгрегорами на Земле, и чтобы те люди, которых этот
эгрегор привлекает в себя, получили максимальную пользу и отдачу от пребывания в
этом  эгрегоре,  пользу  для  своего  духовного  развития.  Так  вот,  когда  я  вступал  в
контакты с землянами, с апостолами, с их учениками, они воспринимали, когда я им
представлялся как Метатрон – это было мысленно,  они записывали эти мысли, они
воспринимали меня в образе птицы.

Почему стали рисовать голубя?  Потому что они представляли меня в форме
огромной белой птицы (я им показывал крылья, что я Архангел), как Святого Духа.
Это их восприятие.

Максим:  Получается,  что  «Отец,  Сын и Святой Дух»,  там в  форме Святого
Духа представляли тебя?

Ирина: Но вы же помните, что написал, например, апостол Лука, что Христос
был зачат от Святого Духа. Так воспринимали мой Дух.

Максим: Новая серия. Это что-то с чем-то.
Ирина: Но это только восприятие такое.
Максим: Да, очень интересно.
Ирина: Моя энергетика. Я сейчас объясню более понятным языком.
Максим:  Христос  был  зачат  от  Святого  Духа.  Получается,  что  тебя

представляют Святым Духом.
Ирина: Моя энергетика, когда я входил в контакт, не считывалась ими как имя

Метатрон,  потому  что  в  энергетике  считывалась,  что  я  стал  носителем  генов  для
Христа. А это могли древние апостолы и их ученики обозначить только как Святой
Дух. У них же не было понимания, что Он от бурхадца родился. Теперь ты понимаешь,
как все воспринимает религиозное сознание?

Максим: Да. Условности восприятия.



Ирина: Вот почему (он показывает икону, где изображен Бог-Сын, Бог-Отец и
голубь)  этот голубь  – это образ,  который приходил.  И даже,  когда  было крещение
Христа,  когда  я  был еще в  воплощении,  я  пришел  в  Астрале  на  его  крещение,  на
крещение Иисуса Христа, когда это совершалось в Иордане. Я был в духовном канале,
был в контакте в этот момент с Христом, который был в физическом теле, то есть над
его головой.  А те люди,  которые обладали духовным видением,  они это увидели в
форме голубя.

Максим: Получается, что на картине, написанной, где Отец, Сын и Святой Дух:
Сын – это Христос, Святой Дух – это твой образ, а кто же тогда Отец?

Ирина: Небесный Отец.
Максим: Общий Небесный Отец – Бог.
Ирина: Он просто был в образе человека, потому что, когда Бог-Отец входил в

контакт с людьми, они видели Его в образе старца. Бог-Отец – это архетип земного
отца. Вы же знаете, что восприятие духовных вещей идет через архетипы, усвоенные в
детстве.

Максим: Да.
Ирина: Архетип – это такой образ, который характерен для ноосферы той или

иной планеты, общий.
 
49:43 Архангел Метатрон о сакральной геометрии и Ленте Времени.
Максим:  Да, я благодарю тебя. Все понятно.  Скажи, пожалуйста,  связана ли

сакральная геометрия и работа с Лентой Времени?
Ирина: Сакральная геометрия, например, вот этот рисунок.
Сакральная  геометрия  –  это  изображение,  опять  же  проведенное  через

восприятие,  через  мозг  конкретного  человека,  определенных  энергетических  форм.
Возможно, энергетических линий помещения, где он находится, возможно, каких-либо
тонкоматериальных  структур,  возможно,  каких-либо  энергий,  которые  есть  в  его
собственной ауре, то есть это надо смотреть отдельно, например, чакр.

А Лента  Времени (опять  же  слово «Лента»,  можно сказать  Река  Времени)  -
поток  энергий  времени,  устремленный  из  прошлого  в  будущее,  видение  которого,
образ  которого  отражается  на  границе  астрального  мира  и  Мира  невоплощенных
Духов. И еще одно отражение Ленты Времени есть на границе тонкоматериального
мира и Астрала. Они как два отражения. И, действительно, человек, который увидел
какие-то образы из Ленты Времени, может это изобразить в сакральной геометрии, но
в форме цветов, образов, геометрических форм.  

Максим: Дорогие друзья, еще раз хочу повторить, что мы никого не заставляем
верить в эту информацию. Мы никого ни в чем не убеждаем. Каждый человек волен
воспринимать  информацию  в  той  форме,  в  которой  ему  приятно  ее  воспринимать.
Поэтому продолжаем дальше.

 
52:05 Архангел Метатрон о кубе Метатрона.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  вообще,  что  под  собой  подразумевает  Куб

Метатрона, какие энергии он несет, и для чего он нужен?
Ирина:  Показывает  объем.  Да,  это  как  куб,  но  в  нем  еще  два  куба,  и  они

соединены друг с другом линиями, в одном находится второй, а во втором третий, то
есть объемный.

Куб Метатрона обозначает четыре стороны. Четыре стороны куба обозначают
четыре стихии, которые создают материальный мир. А три куба, вложенных один в
другой,  обозначают  три  уровня  энергий,  составляющих  физический  атом.  Это  его
изначальное значение.



Образ  Куба  Метатрона  обозначает  сотворение  материальной  физической
реальности  из  духовной  реальности,  посредством  воздействия  тонкоматериальных
существ и энергий.

Максим:  Благодарю.  Хочу  напомнить,  что  у  нас  сегодня  прямой  эфир  с
Архангелом Метатроном. Мы подготовили вопросы, которые собрали в чате «Вопрос-
ответ. Прямой эфир». Продолжаем дальше.

 
53:55 Архангел  Метатрон  об  энергетике  мантры,  молитвы.  Архангел

Метатрон о коде Торы.
Максим: Подскажи, пожалуйста, какую-нибудь светлую необходимую молитву

Архангелу Метатрону. Какую молитву использовать, чтобы к тебе обращаться?
Ирина: Именно ко мне?
Максим: Да.
Ирина:  Когда я был в теле царя Давида,  я написал много духовных стихов,

много  молитв,  которые  сейчас  настроены  на  мою  вибрацию,  на  мою  частоту.
Например, это 22-ой Псалом, 118-ый Псалом и от 145-го до 150-го, если в синодальном
переводе.  Вы  можете  читать  это  не  только  как  молитвы,  но  и  как  руководство  к
действию.  Особенно  это  относится  к  118-му  псалму,  потому  что  там  переданы
ментальные установки. Если вы их встроите в свое ментальное поле, то вы повысите
свои  вибрации  и  будете  соответствовать  моим  духовным  вибрациям  и  духовным
вибрациям всех Архангелов, и будете с нами общаться.

Максим:  Благодарю.  Вот  звук  «Ом»  считается  самым  священным  звуком  в
индуизме.  В  христианстве  есть  ряд  молитв,  которые  даны на  определенном  языке.
Иисус  дал  своим ученикам  текст  молитвы «Отче  наш»,  Архангел  Гавриил  записал
молитву «Достойно есть» на каменной плите, молитва «Святый Боже» была услышана
мальчиком от Ангелов на небесах. Имеют ли силу сами звуки христианских молитв,
данных на определенном языке?

Ирина: Силу сами звуки?
Максим: Да. И является ли «Аминь» трансформацией мантры «Ом»?
Ирина:  Любая  мантра,  любая  молитва  на  любом  языке  имеет  свою

энергетическую составляющую. Если говорить вслух, раз вы говорите про голос. Эта
энергетическая составляющая состоит из звуковых волн, которые распространяются в
пространстве,  в  воздухе,  и  звуковая  волна  воспринимается,  как  колебания  атомов
вещества,  который  составляет  газ  в  воздухе.  Потом  это  переходит  на
тонкоматериальный  уровень,  но  всегда  эта  звуковая  энергия  заряжается  чувствами,
эмоциями и мыслями, произносящего ее человека.

Если он прочитал ее с верой, с любовью, то она будет иметь светлую силу, если
он ее прочитал просто так, то она – просто звук, который рассеется, как просто звук,
например,  колокольчика,  который не  имеет  смысла.  Поэтому апостол  Павел сказал
такие слова, что без любви я есть «медь звенящая или кимвал звучащий», то есть звук,
который пропадает без пользы.

Максим: Я понял, благодарю.
Является ли «Аминь» трансформацией мантры «Ом»?
Ирина:  И «Аминь»,  и  «Ом» идут  от  одного  слова,  который стал  корнем во

многих  современных  языках.  Это  слово  еще  было  в  праиндоевропейском  языке,  и
«Ом», и «Ам» состоял из двух букв. Как вы помните, многие буквы состояли из рун, а
руны могли обозначать сочетание, как слог.

Слоги «Ом», «Ам», а также «Им» обозначали первоначально такое понятие, как
разум, и даже не просто разум, а Божественный Разум.

Максим: «Ом», «Ам» и «Им»?



Ирина:  Гласная  буква,  которая  стоит  перед  буквой  «М»  обозначает  Разум,
Смысл, Мысль. Мог быть переход смыслов в разные времена.

Если  мы  разберем,  например,  слово  «Аминь»,  вы  видите,  что  на  конце  там
обозначен  сейчас  мягкий  знак.  В  прошлом  мягкого  знака  не  было,  но  его  там
поставили  потом  не  случайно.  Там  нет  просто  слова  «амин»,  которое  могло
разложиться  просто  как «АМ» и «ИН».  На конце  стоит  мягкий знак,  который нам
показывает,  что  раскладывать  нужно  по-другому:  слог  «АМ»,  потом  буква  «И»,
отдельно буква «Н». Если все это расшифровать на современное понимание, то слово
«Аминь» обозначало в то время: разум, проявленный в энергиях. Если еще конкретнее,
Божественный Разум, проявленный в энергиях.

Слово «Ом», с которого начинались многие мантры, обозначало обращение к
Божественному Разуму. Одним из слабых его отражений являлся человеческий разум,
который произносит эту мантру.

Максим: Благодарю тебя. Правда ли, что существует код Торы? Код, в котором
есть сообщение о всех уже сбывшихся и будущих событиях. В Торе есть то, что можно
расшифровать по коду.

Ирина: Правда ли существует код Торы, в котором заложено что?
Максим: В котором заложен смысл бытия всего, то есть прошлого, настоящего

и будущего.
Ирина: Этот код был изначально заложен, но не во всю Тору, а только в книгу

Левит,  которая  является  третьей  книгой  Торы.  Этот  код  обозначал  тайну,  он  был
заложен жрецами левитами, которые ее писали, только на языке иврите. То есть, чтобы
его  оттуда  достать,  нужно  было  записать  текст  на  иврите.  И  посредством  отсчета
определенной комбинации цифр можно было прочитать то, что там закодировано. В
каждой  главе  было  закодировано  определенное  послание  другим  левитам,  которое
считалось тайной. Но оно имело отношение к ступеням их духовного пути. То есть
первая глава – определенное послание, потом вторая глава (показывает).

Максим: То есть код есть не у Торы, а код есть у книги левитов?
Ирина: Да.
Максим: А как ее расшифровать тогда?
Ирина:  Например,  если  вам  рассказать  общее.  Там  расшифровывалось,

давалось учение о том, как раскрывать свое духовное сердце, служа в храме. Давались
определенные психотехники,  например, связанные с дыханием, визуализацией и так
далее. Когда-то эти знания являлись тайными.

Например,  в  четвертой  главе  книги  Левит  смысл  этих  слов,  как  это  можно
передать на русском языке, встать в определенном месте двора храма в час восхода,
визуализировать  восход  внутреннего  солнца  из  солнечного  сплетения  в  сердечный
центр,  и  там  определенные  слова,  обращенные  к  Иегове.  Такие  вот  определенные
практики, связанные со временем, применяли.

 
1:04:54 Архангел Метатрон о взаимодействии с церковью.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  стоит  ли  ходить  в  церковь,  ставить  свечки,

молиться?
Ирина: Если вы чувствуете, что это ваш путь (улыбается), то однозначно стоит.

Но это должно быть искренне, с пониманием того, что значат эти свечи, и для чего вы
туда ходите. Это не просто ритуал, а он имеет определенный духовный смысл.

Если вы туда пришли, чтобы просто поставить свечу, чтобы стать заметным для
Бога, для Ангелов, для высших сил, чтобы они после вашей свечи полетели за вами и
все наладили в вашей жизни без вас самих, так это не работает.

Свечу вы ставите, как знак горения своего духовного сердца, уже готового быть



Светом,  как  эта  свеча.  Быть Светом не  только в  церкви,  но и  в  том месте,  где вы
живете,  когда  вы  придете  из  церкви.  Легко  быть  светящимся  в  церкви,  когда  все
молятся. Но обычно, ваши наставники, особенно, если вы поставили свечу и молитесь
о любви, посылают вам таких людей,  находясь рядом с которыми, вам необходимо
любить. Любить деятельно, проявлено, энергично, даже, я бы сказал, энергитично.

Максим: У меня к тебе личный вопрос.
Ирина: Хорошо.
Максим:  Если  бы  я  захотел  отучиться  в  духовной  семинарии,  у  меня  бы

получилось?
Ирина: Нужно разрешение на сканирование ментального поля.
Максим: Разрешаю.
Ирина: Закрой глаза, сейчас он будет входить в контакт и сканировать тебя.
Хорошо, благодарю. В твоем ментальном поле очень много образов, связанных

с твоим путем,  как эзотерика.  Чтобы тебе отучиться  в духовной семинарии и стать
искренним священником, нужно будет изменить многие убеждения и подстроить под
религиозный эгрегор. Ты это, конечно же, сможешь, человек достаточно сильный. Но я
не вижу со своего уровня осознанности, что это твой путь.

Максим:  Еще  спрошу.  Можно  ли  будет  тебя  пригласить  еще  для  одного
общения? Потому что вопросов у нас огромное количество. И даже те ответы, которые
я сейчас услышал (для меня, конечно), совершили переворот в сознании. Но можно ли
тебя пригласить,  если нашим подписчикам,  зрителям понравится  этот эфир, еще на
продолжение этого эфира?

Ирина:  Да,  конечно.  Мне  понравились  вопросы,  очень  глубокие,  очень
осмысленные.  И  я  благодарю  всех  слушателей,  кто  сейчас  внимал  моим  речам.  Я
желаю, чтобы каждое слово отозвалось в вашем сердце и напомнило вам о том, кто вы
есть на самом деле.

Вы есть бессмертные Духи, любимые дети Бога, которые находитесь здесь, в
одном  из  видов  духовных  командировок.  И  цель  этой  духовной  командировки,
которую  вы называете  воплощением,  это  приближение  к  Богу,  как  приближение  к
Свету, к Любви, к счастью, к гармонии. И это приближение также бесконечно, как и
Он  сам.  В  Нем  есть  смысл  всех  воплощений,  смысл  существования  между  ними,
потому что общаться с Богом-Отцом осознанно и чувствовать себя счастливым от того,
что ты есть каждое мгновение времени – это прекрасно.

Максим:  Я  благодарю тебя,  Архангел  Метатрон,  за  очень  интересный эфир.
Мне теперь после этого эфира нужно будет много чего опять привести в соответствие в
своей голове. И я буду ждать тебя на следующий эфир.

Ребята, всем спасибо за вопросы. До встречи в Москве. Всем пока.
Ирина: Всех благодарю! До встречи.
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